

Chevreuse 2021 (opposition)

Une gestion peu démocratique

La démocratie participative locale, par opposition à la démocratie représentative, prône des valeurs que Chevreuse2021 cautionne. Participation citoyenne, conférences de consensus, concertations sont des moyens qui permettent de caractériser une démocratie participative. Les biens, tant communs que collectifs, sont l'apanage de tous. Leur conception et leur financement ne devraient pas, dans un village comme Chevreuse, être concentrés sur une seule et même personne, même élue démocratiquement.

Chevreuse2021 aurait aimé être associée en amont sur les projets de la ville. Malheureusement, cette concertation est quasiment inexistante. De plus, depuis 2020, les cinq élus de l'opposition ont fait de nombreuses propositions, tant en Conseil municipal que par le biais du Médiateur, mais aucune n'a été retenue ni même discutée. C'est frustrant, lassant, décourageant.

Dans la plupart des villes, le Maire réunit les membres du Conseil municipal pour leur soumettre des projets de délibération sur des sujets importants afin d'en débattre, éventuellement de les amender et de voter ces projets modifiés. Entre deux conseils municipaux, le Maire a la

possibilité de signer seul des décisions sur des affaires courantes, ou en cas d'urgence.

Sur Chevreuse, c'est le contraire. Les solutions proposées au vote au Conseil municipal portent sur des sujets engageant faiblement la Ville alors que toutes les décisions importantes sont prises par une seule et unique personne : Madame la Maire. Le dernier exemple est, bien évidemment, le projet de la renaturation de la mare aux canards dont le budget est de plus de 1 million d'euros, mais il y en a bien d'autres.

Pourquoi Madame la Maire a-t-elle cette volonté de s'écarter du débat démocratique ?

Certes, au regard des pouvoirs conférés par le Conseil municipal du 14 mai 2021 (Chevreuse2021 avait voté contre), Madame la Maire peut choisir seule les projets pour Chevreuse et les entreprises les réalisant mais, l'heure où le monde politique a besoin de redorer son blason, un peu plus de transparence et de concertation avec l'opposition serait le bienvenu.

Les 5 élus de la liste Chevreuse2021